



DOUBLE CONSÉCRATION AUX TROPHÉES CHAMPENOIS

Chouilly, le 14 octobre 2023

Terroirs & Vignerons de Champagne (TEVC) a réalisé un joli doublé au palmarès des Trophées Champenois. La première Union de coopératives de Champagne a remporté le titre de **Coopérative de l'Année** et Carine Bailleul, Cheffe de Caves de Champagne Castelnau, a été couronnée **Cheffe de Caves de l'Année**.

Les Trophées Champenois récompensent chaque année depuis 2015 les différents acteurs de la profession champenoise, désignés par un panel de journalistes et de professionnels. La liste des lauréats est ensuite soumise au vote du grand public.

La cérémonie de remise des Trophées a eu lieu hier soir au Théâtre Gabrielle Dorziat à Epernay, en présence de Dominique Loiseau, du prestigieux Relais Bernard Loiseau à Saulieu en Bourgogne.

Véronique Blin, Présidente du Conseil d'Administration de TEVC, s'est réjouie de ces distinctions qui font honneur au travail des équipes qui œuvrent à Chouilly, siège historique de Champagne Nicolas Feuillatte, et à Reims où sont abritées les autres marques du Groupe.



Ainsi, le travail de **Carine Bailleul** a été distingué. Celle qui veille sur les assemblages de Champagne Castelnau a commencé sa carrière en 2003 en tant que stagiaire en DNO auprès d'Elisabeth Sarcelet. Elle lui succédera comme Cheffe de Caves presque 20 ans plus tard.

Originaire du Vercors, Carine Bailleul effectue ses gammes de la production à la cuverie, en passant par le vignoble et se

passionne pour la Champagne. Le long vieillissement sur lies donne un supplément d'âme à ses vins, dont la signature est la délicatesse de la bulle et une puissance aromatique reconnaissable à ses fameuses notes de 'grillé-toasté' appréciées des amateurs.

« C'est humblement et avec beaucoup de reconnaissance que je reçois ce prix, » commente Carine Bailleul. « La transmission du savoir-faire génération après génération, est la clé de voute de notre signature aromatique singulière. L'amour du travail bien fait en est l'essence. L'humilité face à ce que la Nature nous donne chaque année, est intimement liée à l'humanité que nous mettons dans le soin apporté aux vins et aux autres. »

A PROPOS DE TERROIRS & VIGNERONS DE CHAMPAGNE :

Terroirs et Vignerons de Champagne (TEVC) est la première Union de coopératives de Champagne réunissant près de 6.000 vigneronns répartis sur 2 750 hectares au travers de 82 coopératives et détient notamment la marque Champagne Nicolas Feuillatte, leader du marché français et troisième marque mondiale en volume de bouteilles vendues. Créée en 1972, l'Union s'est portée acquéreur en 2019 de la 5e plus ancienne maison de champagne, Abelé 1757, enclenchant une stratégie de Premiumisation. Au 31 décembre 2021, elle s'est alliée avec la Coopérative Régionale des Vins de Champagne, propriétaire de Champagne Castelnau, et a fusionné sous un ensemble rebaptisé Terroirs et Vignerons de Champagne. En septembre 2023, elle fait l'acquisition de Champagne Henriot auprès d'Artémis Domaines.